

# まちがどスナツプ

## ～感謝と希望を胸に～ 小中学校卒業式

3月15日に市内の各中学校で、23日には各小学校でそれぞれ卒業式が行われました。

卒業生たちは、これまで支えてくれた恩師や家族への感謝の思いと、新たな希望を胸に旅立っていきました。



3/15 児玉中学校卒業式

## 子ども大学ほんじょう学園祭

～子どもがつくるまち ミニほんじょう市～

3月3日、中央公民館で子ども大学ほんじょう学園祭が開催され、たくさん子どもたちでにぎわいました。子どもたちはペットボトルのふたをお金の代わりにして、買い物やゲームを楽しんでいました。



▲▶市役所で市民登録をして（写真上）ペットボトルのふたを受け取ったら買い物へ（写真右）

## 帰って来るのを待ってるよ！ サケの稚魚放流

3月18日、旭小と藤田小の2年生の子どもたちが卵から育てたサケの稚魚を利根川に放流しました。

子どもたちが自然とのふれあいを楽しめるよう、児玉郡市漁業協同組合の協力のもと、4年前から放流が始まりました。利根川に戻ってくるサケの尾数が、年々増えているそうです。4年後の帰りが待ち遠しいですね。



▼大きくなって帰っておいで！



## 男を磨くおもてなし講座

2月21日・28日に、男性を対象とした「男を磨くおもてなし講座」が中央公民館で開催されました。21日の講座では、ベイドチーズケーキとイチゴジャムを作り、本格的な出来栄えに舌鼓を打ちました。



おいしそうですね！

## ～消防初期消火活動を表彰～

2月3日、市内の飲食店から異臭と煙を発見した八木平八重子さん（若泉1丁目）と小久保俊幸さん（上里町）が、消防署に通報し、備え付けの消火器で初期消火活動を行いました。



この功績により、消防協力者として児玉郡市広域消防本部消防長から感謝状が授与されました。